



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども
・自分もみんなも大好きな子ども
・のびのびと表現できる子ども

乗り物 楽しんでます

園にあるいろいろな乗り物。最初は一人で自分のペースで練習し、自在に乗りこなせるようになると何人かでツーリングが始まります。大きなクラスの子はもちろん小さいクラスの子も自分で運転する姿は達成感にあふれています。



乗り始めの頃は四輪や三



輪の安定感がある乗り物にまたがるだけで満足顔。ペダルや地面に足が届かなくても、座っているだけで良い気分ようです。他の子から「おしてあげるか？」と声がかかればラッキー☆ペダルがついている乗り物は小さなサイズのものでこぐのはけっこう難しい…でも前に進みたい！そんな時は足で地面を蹴りながら進んでいます。デコボコのある土の地面をこぐ動きはかなり脚力を使います。転ばないように身体の動きを調節し、バランスも取りながら、ぶつからないように周囲を見て(目)進む方向



を判断し(脳)手でハンドルを操作しつつ、足を動かす(手足)。乗り物遊びを通して、身体のあちこちを同時に使う高度な動作が出来るようになっていくのだな～と感心します。



7月の行事

- 13日(水) 体育遊び(3~5才児)
- 15日(金) お楽しみ会(年長児)
- 26日(火) 避難訓練
- 27日(水) 体育遊び(3~5才児)

新型コロナウイルスの感染状況により、予定している行事が変更になる場合があります

1~2才遠足 日程変更のお知らせ

年間行事予定表で8/25とお知らせしていましたが、諸事情により8/31(水)に変更します。8/31と予備日の9/1は該当クラスはお弁当になりますのでご承知おきください。

いつでも外が見られます

玄関に入って右側にある0才児クラスの部屋から見える外の景色は、児童会館の玄関前と道路。部屋の窓は腰高のため外を眺めるには、大人に抱かれて見るしかありませんでした。そこで…子どもが自分で外を



見ることが出来る高さまで階段を作りました。これで子どもが見たい時にいつでも外の景色を見ることができます。歩けるようになるとう階段の上り下りブームがやってくる子が多くいます。ハイハイ

やつかまり立ちでも存分に昇り降りが楽しめるように階段の両側には柵を付け、横からの落下がないようにしています。さっそく上まで登ってみる子がいたそうですよ！

参観、懇談会へのご参加ありがとうございました

参観週間、懇談会ともに多くの保護者の方にお越しいただきました。懇談会では園での姿を写真や映像で見てもらいました。また各家庭での様子も伝えていただき、とても有意義な機会になりました。

園で見ていると、子ども達は身体が小さいだけで、立派な一人の人(ひと)だと感じる事が多いです。甘えたい気持ちも、自分でやるから手伝わなくて！という自立心もどちらもとても大切です。これからもご家庭と協力しながらお子さんの育ちを支えていきたいと思えます。何かありましたらいつでもお声かけください。

名前が変わりました

主任保育士の〇〇先生が結婚され、〇〇〇〇先生になりました。『〇〇〇〇先生』と呼んでください♡

駐車場の一部の街灯を消しています

夏の間、夜間の街灯の光に小さな虫がたくさん集まり、その虫がサッシの隙間から調理のスペースに入ってしまうことがあります。虫の侵入予防のため、9月末くらいまで、駐車場の一部街灯を消していますのでご承知おきください。